
PlantaDoce.

Empresa

Roche renueva su acuerdo con Sysmex para ofrecer soluciones en hematología

La nueva alianza tiene como objetivo utilizar los sistemas de la tecnología de la información para mejorar la toma de decisiones clínicas y la experiencia del cliente.

PlantaDoce
25 ene 2021 - 09:30



Roche renueva un acuerdo. **La farmacéutica suiza ha extendido su acuerdo con Sysmex para ofrecer soluciones en hematología.** La nueva alianza tiene como objetivo utilizar los sistemas de la tecnología de la información para mejorar la toma de decisiones clínicas y la experiencia del cliente.

Ambas compañías renovaron el acuerdo de distribución, ventas y servicio, por el cual Roche continuará distribuyendo productos de hematología de Sysmex, incluidos instrumentos y reactivos. El nuevo acuerdo, de asociación comercial global, se extenderá hasta 2030.

“Roche se compromete a apoyar las mejoras en las pruebas de hematología, que ayudan a los pacientes con el diagnóstico y el tratamiento de enfermedades de la

PlantaDoce.

sangre, tan diversas como la anemia y la leucemia”, ha explicado el consejero delegado de Roche Diagnostics, Thomas Schinecker.

Roche y Sysmex iniciaron su alianza en 1999

Se estima que en Europa ochenta millones de personas padecen trastornos hematológicos. **El impacto económico de los trastornos sanguíneos en Europa asciende a 23.000 millones de euros al año**, principalmente en gastos sanitarios. La mejora de la gestión es un factor clave para combatir el aumento de esta carga económica para la salud y la sociedad.

Roche y Sysmex firmaron su primer acuerdo en 1999. Desde entonces, la alianza ha avanzado y evolucionado según las demandas de pruebas hematológicas, con un mayor enfoque en la automatización de procesos manuales y la racionalización del flujo de trabajo.